

大谷翔平選手から届いたかけがえのない宝物

本格的に寒さが厳しくなってきました。けれども園和小学校は、子ども達の元気な姿や声が、校舎や運動場に響き渡っており、寒さに負けないくらい明るく教育活動に取り組んでいます。

尼崎市教育委員会から、「大谷翔平選手からのグローブは、令和5年12月25日に教育委員会に届きます。」というお知らせが前日届いていたので、終業式で話題にしました。テレビで報道されていて既に知っていた子ども達は、いよいよ自分の学校にも届くんだという驚きの後に嬉しい表情が見受けられ楽しみに新学期を迎えることができましたと思います。また、冬休み中に、神戸新聞社さんと尼崎市広報課さんから取材があるとの有難いお知らせもあり、始業式後の「大谷翔平選手からのグローブ寄贈贈呈式」は嬉しく明るい時間を過ごすことができました。

受け取る児童代表は、当日の朝決定しましたから、全校児童の前で受け取った気持ちを突然聞かれて戸惑うのが当たり前です。けれども園和小学校の6年生4人は、違いました。マイクを通して自分が感じたグローブについてまたは、日本中の小学校に贈ってくれた大谷翔平選手について各々に思いを話してくれました。

この姿こそが、6年間小学校で学び得る理想の姿だと私は考えています。

今までの経験上、小学校に入学したての頃は、人前で自分の名前を言うのが恥ずかしくて緊張のあまり泣き出してしまう1年生や、先生と自分の関係の中でのみ物事を考え周囲のことには気づかないまま自分の考えを話しだす1年生に出会ってきました。このようなスタートからの6年間です。子ども達の成長には目を見張るものがあります。

発表することを練習して暗記したことを人前で話すのにも、極度の緊張が発生するのでその役目をしたいと意思表示するには相当な勇気が必要です。小学校生活の中での様々な経験があるからこそ人は育つのだと思います。園和小学校に通って、お友達や大人と過ごすことによっていろいろな考え方やルールなどを学び、身につけてくれることを願って日々の教育活動に工夫を凝らしています。今回、大谷翔平選手の深い思いから届いたグローブを大切にしながら全員が手に取って何か感じてくれたらと思います。大谷翔平選手にとって野球が自分を育ててくれるかけがえのない物となったように、園和小学校の子ども達一人一人にとって、かけがえのない物を見つけるきっかけになってくれたら嬉しいです。

校長室前には、大谷翔平選手からのお手紙を飾っています。グローブは、子ども達が使えるように日中は教室にあります。どうぞ、学校にお越しの際は、手に取って読んでいただけたらと思います。



< 2 月 の 行 事 予 定 >

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	木	放課後学習	1 6	金	4.5.6 年参観・懇談
2	金	6年地区バスケット	1 7	土	
3	土		1 8	日	
4	日		1 9	月	クラブ
5	月	朝会 委員会	2 0	火	特別時間割 1年(14:10 下校) 2~6年(15:00 下校) 銀行日
6	火	銀行日	2 1	水	
7	水	入学説明会 (14:20 下校)	2 2	木	
8	木	放課後学習	2 3	金	天皇誕生日
9	金		2 4	土	
1 0	土		2 5	日	
1 1	日	建国記念の日	2 6	月	委員会
1 2	月	振替休日	2 7	火	6年お別れ遠足 チャレンジ検定
1 3	火	クラブ(3年見学) 月曜校時	2 8	水	特別時間割 1.2年(14:10 下校) 3~6年(15:00 下校)
1 4	水	ひまわり参観・懇談	2 9	木	
1 5	木	1.2.3年参観・懇談			

< 3 月 の 行 事 予 定 >

- | | |
|------------------------|------------------------|
| 1日(金) 6年生を送る会 | 5日(火) 特別時間割(下校時刻は2月同様) |
| 6日(水) 特別時間割(下校時刻は2月同様) | 15日(金) 給食終了 |
| 19日(火) 卒業式(1~5年 家庭学習日) | 25日(月) 修了式 |



☆入学説明会について☆

2月7日(水)は、新1年生保護者対象の入学説明会があります。

☆参観・懇談について☆

- | | | |
|-----|--------------|---------|
| 日 時 | 令和6年2月14日(水) | ひまわり学級 |
| | 令和6年2月15日(木) | 1・2・3年生 |
| | 令和6年2月16日(金) | 4・5・6年生 |

参観授業	5校時	13時50分~14時35分
学級懇談会		14時45分~15時15分

- ・駐輪スペースの問題もあり、自転車の来校は原則禁止とさせていただきます。徒歩での来校にご協力ください。
- ・児童の学習活動の妨げとならぬよう、大声での会話はお控えください。

